

La copa recreo de fútbol masculina es una competición que ya lleva 3 ediciones, esta actividad tiene un sistema de fase de grupos, y en este año los grupos se dividieron en el "grupo A" de cuatro cursos y el "grupo B" de tres cursos. Los equipos deben jugar todos contra todos en su grupo, para obtener primer y segundo lugar.

El primer curso de un grupo jugará con el segundo del otro grupo, estas serían las "semifinales", que serán en formato ida y vuelta: El curso ganador de cada semifinal se determina mediante el resultado de dos partidos.

Por lo tanto, una de las semifinales ya esta lista, esta sería 1ro medio B (primero del grupo A) vs 2do medio (segundo del grupo B).

Mientras tanto, queda esperar la otra semifinal, esta sería entre 3ro medio (primero del grupo B) vs el ganador de un repechaje (segundo del grupo A), este repechaje sería el jueves 18 de Julio entre 8vo básico vs el ganador del partido del miércoles 17 de Julio, 1ro medio A vs 7mo básico.



visita a la catedral

LA COLUMNA DE GABO

Momentos deportivos: ¿Copa basket ya está en carpeta?

En esta vuelta de vacaciones se están por terminar la fase de grupos de la copa recreo.

Mientras tanto, existe la inquietud sobre la copa de fútbol femenina, ya que se jugaría igual que el año pasado, por equipos entre estudiantes de diferentes cursos, esta copa tendría una única edición.

También hay rumores sobre la copa básquet, ya que se está preparando para que comience lo antes posible, con una única edición. Esta competición será mixta, algo que puede ser beneficioso, ya que habría más cambios de jugadores en el partido que los que hay en la copa recreo fútbol masculina.

Esto sería el resumen de lo sucedido a finales del primer semestre y a comienzos de este, hablando deportivamente, ahora solo quedará esperar los resultados que definirán los equipos que lucharán por ser los triunfadores.

Gabriel Alonso Henríquez Jáuregui 1ro Medio A



Noche de San Juan

Una de las tradiciones más arraigadas en nuestro folclor poético es la noche de san Juan. Esta celebración tiene que ver con la víspera del nacimiento de San Juan Bautista, el 23 de junio de cada año.

Por otro lado las antiguas sociedades celtas decían que era la noche más corta del año y era el momento para ahuyentar los malos espíritus. Una de las leyendas más importantes de la noche de San Juan es justamente la que habla de su origen. Se dice que el Sol estaba enamorado de la Tierra, pero se negaba a abandonarla, por ello, muchas civilizaciones celebran el culto al Sol y a la Tierra durante el solsticio de verano, en el hemisferio norte. Es por esto que se queman cosas en grandes hogueras para dar energía al sol.



Entre los rituales que se destacan en esta noche mágica está la papa, debes poner tres, una pelada, una a medio pelar y la otra con cáscara bajo tu cama, la que saques sin mirar te dirá como estará tu situación económica.

También esta la higuera si te pones bajo ella, a las doce de la noche aprenderás a tocar la guitarra, o si encuentras la flor de este árbol tendrás fortuna todo el año.

Las tres gotas de tinta sobre un papel doblado en cruz te indicarán una señal para el futuro y el lavatorio con agua frente a un espejo con una vela encendida te revelará un gran secreto.

Las tradiciones y leyendas van pasando de generación para dejar algún conocimiento sobre la naturaleza.

y tú... ¿Te atreves a realizar alguna de estas pruebas?.



Entrevista
Gerardo Herrera
Administrador Iglesia Catedral
San Felipe



La iglesia catedral de San Felipe es un edificio declarado monumento histórico nacional de nuestra ciudad, en el año 1989.

Para conocer los secretos que esconde este lugar, entrevistamos al sr. Gerardo Herrera quien se desempeña como el administrador de la catedral.

¿Desde que año es usted administrador de la catedral?

R. Hace dos años aproximadamente.

¿En que año fue construida la catedral?

R. Aproximadamente de 1850 no hay una fecha exacta, este edificio ha sido reestructurado varias veces por hasta lo que vemos hoy.

¿Quien diseño la iglesia?

R. Ese dato no lo tenemos, pero si quien la remodeló, fue el arquitecto Exequiel Fontesilla y participó el sacerdote Guillermo Echeverría y el padre Arévalo.

¿Queda algún pilar, puerta o algo de la iglesia original?

R. Si, muchas cosas, las puertas, las ventanas, los pilares, los sillares, el piso.



¿En estos años que lleva como administrador hay algo que llame su atención?

R. Junto al padre Fabián Castro que es párroco y vicario de la diócesis, estamos haciendo un trabajo de revalorización del patrimonio cultural, es decir restauración de piezas, conservación y trabajos de mejorar espacios y rescatarlos.

¿Es cierto que hay túneles bajo la catedral?

R. Hasta el momento no hemos encontrado ninguno, pero eso no quiere decir que no existan. Ustedes saben que el mito tiene un fundamento en la realidad.

¿Que próceres de la patria estuvieron en la iglesia?

R. El rol de nuestra ciudad en los procesos de independencia es conocido por todos, tenemos héroes locales como Artemón Cifuentes que está enterrado en la catedral y al padre José Agustín Gomez que fue párroco de la catedral

¿Qué actividades importantes se realizan en la catedral?

R. La catedral lleva su nombre debido a esa silla que preside el altar que se llama cátedra, eso significa que es la sede del obispo y como tal las grandes ceremonias se realizan acá, como las ordenaciones sacerdotales, misa crismal, te deum, aparte de las misas diarias, las primeras comuniones, etc.

¿Hay gente sepultada en la catedral?

R. Si, hay mucha desde 1740 desde la fundación de la ciudad por Don Manzo de Velazco bajo la orden del rey Felipe V esta iglesia tenia un lugar importante en la sociedad, por lo tanto los primeros habitantes fueron sepultados en los entornos y dentro del templo, no sabemos cuantos hay con exactitud pero si hay vestigios que bajo los ladrillos originales hay tumbas.



Visitamos el entretecho de la catedral.

¿Se podría hacer una investigación para saber si hay túneles abajo u otras cosas de interés histórico?

R. Si la verdad estamos muy interesados en investigar arqueológicamente, para buscar ya que en esos tiempo si estaba la tecnología para realizar grandes proyectos.

Quien es el patrono de la iglesia catedral?

R. San Felipe apostol, de la iglesia y de la ciudad también.

¿Que significa que la catedral sea monumento nacional?

R. Restringe las intervenciones arquitectónicas del lugar pero no recibe recursos de manera directa.



Videos noticiosos
narrados en la página del cole mediante un podcast



La catedral ha tenido dos grandes remodelaciones

